



猛暑の夏休み 終わる

今日から前期後半がスタートしました。この夏は、連日熱中症アラートが発令されるなど、これまでにない暑い夏となりました。これに伴い、市教委からは熱中症アラートが発令された場合は「原則運動中止」との連絡が入り、本校でもお盆前後に部活動を中止といたしました。こうした事態は初めての経験でした。部活動は、新チームでのスタートをきったものの、練習ができず、出鼻をくじかれた形となってしまいました。心機一転、今日から全力で取り組んでくれることを期待しています。

缶回収 ご協力ありがとうございました

20日(日)、地区内の缶回収を実施しました。保護者の皆様方には、暑い中早朝から回収・運搬作業にご協力いただき、ありがとうございました。また、PTA環境部のみなさんには、コンテナへの積み込みにご協力いただきました。お陰様で、無事活動を終了することができました。回収量等は、後日お知らせいたします。換金したお金は、生徒会活動に活用させていただきます。



東北中学校柔道大会 健闘

8月9日(水)、秋田市で行われた東北中学校柔道大会。本校から出場の田口悠歩さん、藤村世海さんは東北各県代表と互角以上の戦いを繰り広げ、昨年を上



回る成績を残しました。

写真は、田口悠歩さんの勇姿。

3位 田口悠歩 5位 藤村世海

世海さん 全国中学校柔道大会で1勝する

世海さんは、秋田県代表として20日(日)、徳島県で開催された全国大会に出場、1回戦で群馬県代表選手を破りベスト32に進出。次戦では惜しくも敗戦となりましたが、全国の大舞台で1勝を挙げました。すばらしいことです。この経験を本校生徒に還元してくれればと思っています。



ロバート先生 もうすぐ着任

来週29日(火)から、新たにロバート先生がALTとして着任します。

出身はアメリカ・ジョージア州。今夏ジョージア大学を卒業。幼い頃から日本の歴史・文化・生活様式などに興味があり、今回の来日を決意したようです。

来日からまだ1か月も経っていないため、言葉をはじめ戸惑うことが多いと思いますが、チャレンジ精神で乗り切ってくれればと期待しています。生徒のみなさん、積極的にコミュニケーションをとっていきましょう。



まだまだ暑い日が続きます。また、新型コロナウイルスの感染も相変わらず報告されています。健康管理には十分ご注意ください。